

CASAL VERANO BARCELONETA 2024

¡Bienvenidos a la aventura del verano con BCN Surf School!

1.- Introducción

¡Prepárate para un verano lleno de diversión acuática y emocionantes aventuras en colaboración con el Centro Claror Marítim! En BCN Surf School, nos complace presentar nuestro casal diseñado para niños y niñas que desean explorar el mundo del surf, el surfskate, el paddle surf y la natación en un entorno cómodo, seguro y lleno de diversión.

2.- ¿Qué ofrecemos?

Clases de Surf, Paddle Surf y Surfskate para niños y niñas a partir de 5 años:

Cada mañana a las 9h empieza la diversión a pie de playa del Somorrostro, frente a la ducha numero 16 y en colaboración con el centro Claror Marítim nuestros monitores recibirán a los alumnos. Durante todo el día nos moveremos alrededor de la playa de la Barceloneta para realizar actividades de Surf, SurfSkate, Paddle Surf: Ofrecemos dos opciones: 1/2 día hasta las 13h o jornada completa hasta las 17h.

Diversión Acuática:

Además de surfear y hacer surfskate, nuestros cursos incluyen un día de actividades en la piscina cubierta del Centro Claror Marítim, donde los niños podrán practicar aspectos físicos relacionados con el surf de manera segura.

¡La diversión no se detiene! Nuestro programa también incluye una visita al Jumping Yard, un espacio lleno de colchonetas elásticas donde los alumnos pueden disfrutar y aprender mientras saltan y se divierten.

Comida y Descanso:

A la hora de comer los alumnos dispondrán de una sala privada en el centro claror - marítim. Dónde además se realizarán otras actividades.

3.- ¿Por qué elegir BCN Surf School?

Seguridad:

La seguridad de sus hijos es nuestra máxima prioridad. Nuestros monitores están debidamente titulados y cuentan con una amplia experiencia en las playas de la costa de Barcelona, así como en el trato con niños. Pueden estar tranquilos sabiendo que sus hijos están en buenas manos.

Experiencia y Trayectoria:

Desde 2015, hemos estado liderando el camino en cursos de verano, creando recuerdos inolvidables para niños y familias. Nuestros monitores no sólo son expertos en surf y en la seguridad de los niños, sino que además son atentos y carismáticos para hacer que los niños se diviertan mientras aprenden . Con una combinación perfecta de habilidades técnicas y pasión por el mar y la educación, brindan una formación excepcional en un entorno seguro y estimulante.

Compañerismo y Trabajo en Equipo:

Fomentamos el compañerismo y el trabajo en equipo entre nuestros alumnos, creando un ambiente en el que cada niño se sienta parte de una comunidad unida y apoyada.

Creatividad y Psicomotricidad:

A través del surf y el surfskate, los niños tienen la oportunidad de expresar su creatividad y desarrollar sus habilidades psicomotoras mientras exploran el mar Mediterráneo y su fascinante fauna marina.

Contacto con la Naturaleza:

Nada se compara con la sensación de estar en armonía con la naturaleza. En BCN Surf School, queremos que sus hijos se conecten con el entorno marítimo, aprendiendo a respetar y cuidar el medio ambiente mientras disfrutan de la belleza del mar.

4.- Tarifas y Descuentos

La tarifa regular de 1/2 día (de 9 a 13h) es de 225 € por semana y la de jornada completa es de 300€ (de 9 a 17h) incluye todo lo

necesario para realizar todas las actividades; así como las entradas y pases a todos los lugares a los que vayamos.

Descuentos

- Abonados durante el curso escolar: -15%
- Alumnos que cursen varias semanas: -10%
- Hermanos: -10%
- Si traes a 2 amigos: -15%

*Los descuentos no son acumulables y siempre se aplicará el mayor posible.

5.- Disponibilidad:

- Junio: 24 - 28.
- Julio: 1 - 5 / 8 - 12 / 15 - 19 / 22 - 26 / 29 - 2
- Las plazas son limitadas y se reservan por orden de solicitud.

Más Información y Reservas:

¡No pierdan la oportunidad de vivir un verano lleno de aventuras con nosotros! En BCN Surf School, estamos emocionados de ser parte del viaje de sus hijos hacia el descubrimiento, la diversión y la superación de sí mismos. Para más información no duden en ponerse en contacto al +34 670 621 590 o escribir a hello@bcnsurfschool.es. Estamos aquí para responder a todas sus preguntas y hacer de este verano el mejor de sus vidas.

Recuerde que: ¡las **plazas son limitadas!** Si desea reservar su plaza, haga click [**AQUÍ**](#) y al final de la página podrá realizar el pago de 50€ para reservar su plaza.

Recuerde también que disponemos de otro formato de cursos de verano: **CASALVERANOPREMIUM** en el que recogemos a los alumnos en su domicilio y les llevamos a las mejores olas y skateparks por alrededor de Cataluña en nuestros vehículos propios.

¡Nos vemos en la playa!

Atentamente,

El equipo de BCN Surf School.

